



RESCATARON A SASHA EN SECTOR DEL VERTEDERO.

Ojo doglover: realizan "lucatón" por perrita a la que amputaron pata

Aún faltan 50 mil pesos para la cirugía, sin contar los gastos de su recuperación.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidernanantonio.cl

Sasha es una perrita que encontraron abandonada en cercanías del exvertedero de Cartagena, que limita con cerro Bellavista, con una profunda herida en su pata derecha.

Cuando la voluntaria del Refugio Protege Hogar Temporal la rescató, sus lesiones se encontraban con una severa infección y al llevarla al veterinario recibió el lapidario diagnóstico de que deben amputarle la pata delantera derecha por su estado.

Y que la perrita pierda su pata no es lo único que debe enfrentar su cuidadora, ya que necesita el dinero para costear la intervención veterinaria, que tiene un costo de 100 mil pesos, de lo cual falta por pagar la mitad.

AYUDA

Ante eso, el refugio comenzó una campaña de "lucatón" para reunir la plata que falta para pagar la operación que se realizó la mañana de ayer, eso sin contar con los gastos de medicamentos y cuidados postoperatorios.

"Por favor necesitamos ayuda, si no pueden colaborar con dinero por favor ayúdanos difundiendo la 'patatón' por Sasha, más conocida como 'lucatón' solidaria. De la operación ya abonamos la mitad de la amputación, pero falta. Es-



LESIÓN EN SU PATA.

tamos contra el tiempo", expresó Carolaine Alvarado, de Refugio Protege Hogar Temporal de Cartagena.

Informó que luego de ser avisados del estado de la perrita la fueron a buscar, pero que sus heridas estaban con una grave contaminación que llegó a su hueso. Explicó que luego de la operación deberán buscar cómo adquirir las medicinas y alimentos blandos que necesitará la perrita.

Llaman a que quienes puedan cooperar desde mil pesos en la "lucatón", lo pueden hacer a través de la Cuenta Rut de BancoEstado 18.084.038-9 de Carolaine Alvarado Pizarro. También pueden escribir al Instagram @refugioprotegehogartemporal para solicitar directamente la cuenta de la clínica veterinaria.

La animalista lamentó que en solo este mes han realizados tres rescates en el sector del vertedero, encontrando perritos que se encontraban desnutridos y con lesiones graves. 🐾